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ПРОТОКОЛ № 2 

Заседание Молодежного Совета 

 при Администрации города Горно-Алтайска 

 

2 апреля 2024 года                                                                                      17:00 часов 

 

 

Присутствовали: Абулова О.А., Азанов А.А., Алушкина Д.А., Амургушева С.С. 

Бельтикова М.В., Гилева Д.М., Заречнев А.А., Кыпчакова В.А., Пелых К.Д., 

Покрышкин С.Д., Поручник Н.П., Пурышкин С.В., Финогенова М.В., Юмагулова 

А.Г. 

  

Отсутствовали: Аверкина М.Н., Баянкина В.А., Бердникова С.О., Киндикова 

И.А., Ковязин И.В., Крючковский В.В., Кудрявцева Ю.А. Нурсалканов А.В.,  

Подкорытова М.Г., Попошева М.М., Рысев И.Ю., Такин Э.В., Филиппова А.И., 

Юсутова К.Л. 

 

 Приглашенные: Птицына О.П. - общественный деятель Республики Алтай, 

руководитель проекта «Уличный театр»; Якова Т.Н. -  начальник МУ 

«Управления культуры, спорта и молодежной политики администрации города 

Горно-Алтайск»;   Андреева В.С. – консультант МУ «Управления культуры, 

спорта и молодежной политики администрации города Горно-Алтайск».   

 

Председатель – Алушкина Д.А. 

Секретарь – Абулова О.А. 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

 

1. Утверждение плана работы Молодёжного Совета при Администрации                      

г. Горно-Алтайска на 2024 год  

2.   Распределение членов Совета по комитетам   

3. Создание рабочей группы по подготовке к эко-играм «Будет чисто», 

распределение обязанностей  

4.  О проведении социологического исследования «МолКонтроль»   

5.  О создании видеоролика по проблемам молодежи   

6.  О проекте «По улицам своего города…» 

7.   Разное  

  

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

 

Со словами приветствия к членам Молодёжного Совета обратилась Якова Тамара 

Николаевна начальник МУ «Управления культуры, спорта и молодежной 

политики администрации города Горно-Алтайск», которая сказала о значимости 

работы молодежного совета в жизни города Горно-Алтайска. Сказала, что 

Администрация города всегда готова Молодежный Совет представляет собой 

важный «мостик» между властью и молодежью и такие молодые ребята 
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1.  По первому вопросу выступили Андреева В.С., консультант                              

МУ «Управления культуры, спорта и молодежной политики администрации 

города Горно-Алтайск» и Алушкина Д.А., председатель Молодежного Совета  

при Администрации города Горно-Алтайска, которые ознакомили членов Совета              

с планом работы до конца 2024 года. Предложили голосовать. 

 

 

Решение:  

Утвердить предлагаемый план работы Молодежного Совета 

 при Администрации города Горно-Алтайска до конца 2024 года. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

2. По второму вопросу выступила Алушкина Д.А., которая предложила 

распределиться членам Молодежного Совета по комитетам: 

- комитет по взаимодействию со властью 

- комитет по социальным вопросам 

- комитет школьного и студенческого взаимодействия  

Комитет по взаимодействию со властью: 

Руководитель: Юмагулова Арина Глебовна 

Заместитель руководителя: Рысев Илья Юрьевич  

Вступили: 

Покрышкин Сергей 

Финогенова Марина 

Азанов Айлан  

Кыпчакова Валерия 

Ковязин Игнат 

Кудрявцева Юлия 

Подкорытова  Мария  

 

Комитет по социальным вопросам: 

Руководитель: Поручник Нина Павловна 

Заместитель руководителя: Крючковский Владислав  

Вступили: 

Гилева Диана  

Амургушева Самира 

Бельтикова Марина  

Пурышкин Сергей  

Пелых Ксения  

Аверкина Марина 

Киндикова Инна 

Попошева Маргарита 
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Комитет школьного и студенческого самоуправления: 

Руководитель: Амургушева Самира Судуровна  

Заместитель: Заречнев Артем Алексеевич  

Пелых Ксения  

Абулова Омелия  

Баянкина Василина  

Такин Эркей 

Нурсалканов Альдияр 

Юсутова Ксения 

Филиппова Анастасия 

 

Решение:  

Утвердить состав комитетов по взаимодействию со властью, по 

социальным вопросам, школьного и студенческого взаимодействия. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

 

3. По третьему вопросу выступила Поручник Нина, которая рассказала о 

проведении экологического конкурса Эко-игры «Будет чисто». Также Нина 

предложила распределить обязанности по проведению конкурса и назначить 

ответственными: 

- за ведение мероприятия -  Заречнева Артема, Гилеву Диана, Азанова Айлана, 

Кыпчакову Валерию: 

- за жеребьевку -  Бельтикова Марину, Покрышкина Сергея; 

- за подготовку благодарственных писем и раздаточного материала - Амургушеву 

Самиру, Финогенову Марину; 

- за вовлечение волонтеров – Кудрявцеву Юлию; 

- за фото - Рыспаева Илью;  

- за видео - Абулову Омелию, Филиппову Анастасию. 

Алушкина Дина сказала о необходимости, всем членам Молодежного Совета 

принимать участие в проведении конкурса. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение:  

1.Назначить ответственными за проведение торжественной части экологического 

конкурса Эко-игры «Будет чисто» -  Заречнева Артема, Гилеву Диана, Азанова 

Айлана, Кыпчакову Валерию; за жеребьевку -  Бельтикова Марину, Покрышкина 

Сергея; за подготовку благодарственных писем и раздаточного материала - 

Амургушеву Самиру, Финогенову Марину; за вовлечение волонтеров – 



 4 

Кудрявцеву Юлию; за фото - Рыспаева Илью; за видео - Абулову Омелию, 

Филиппову Анастасию. 

2.Всем членам Молодежного Совета принимать участие в проведении конкурса. 

 

Решение принято единогласно. 

 

 

4. По четвертому вопросу выступила Финогенова Марина, которая 

рассказала о проведении социологического опроса «МолКонтроль». Тема 

первого социологического опроса – «Употребление нецензурной лексики 

среди молодежи». Марина призвала всех принять участие в опросе и 

распространить его среди молодого населения.  

 

Решение:  

1.Утвердить тему социологического опроса. 

2. Принять участие в опросе. 

3. Распространить опрос среди молодого населения. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

5. По пятому вопросу выступила Абулова Омелия, которая рассказала, что 

по теме социологического опроса будет снять юмористический видеоролик             

с призывом о том, что молодые люди не должны употреблять нецензурную 

лексику. 

 

Решение:  

1.Подготовить сценарий и снять видеоролик  до 30 апреля 2024г. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

6. По шестому вопросу выступила Поручник Нина, которая рассказал                 

о проекте «По улицам своего города…». Нина сказала, что первая улица, о 

которой они с ребятами будут сготовить материал будет улица Г.И. Чорос-

Гуркина. 

Далее они ежемесячно будут готовить информационный видеоролик по 

улицам нашего города. 

Решение:  

1.Подготовить материал и снять информационный видеоролик про улицу 

Г.И. Чорос-Гуркина до 30 апреля 2024г. 
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Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

По вопросу «разное» выступила Птицына Олеся Петровна, которая 

рассказала о возможности участия в различных грантовых конкурса, сказала 

о том, что готова оказать консультационную поддержку в написании заявки 

на грант. 

Также Олеся Петровна рассказала о предстоящей реализации своего проекта 

«Уличный театр», который получил поддержку Фонда президентских 

грантов и просила Молодежный Совет оказать содействие в реализации 

данного проекта.  

 

Решение:  

1. Принять участие в реализации проекта с мая по сентябрь 2024 года. 

 

Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

 

 

 

Председатель                                                                                     Д.А. Алушкина  

 

 

Секретарь                                                                                               О.А. Абулова  

   

 

 


